

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Marcy-L'Étoile, le 26 janvier 2026

NOMINATION DE GÉRALDINE BOFILL, DIRECTRICE DE L'INSTITUT NATIONAL DU TRAVAIL, DE L'EMPLOI ET DE LA FORMATION PROFESSIONNELLE (INTEFP)



Par arrêté du ministre du Travail et des Solidarités en date du 30 décembre 2025, Géraldine Bofill a été nommée directrice de l'Institut national du travail, de l'emploi et de la formation professionnelle (INTEFP) pour une durée de trois ans. Elle a pris ses fonctions ce lundi 19 janvier 2026 et succède à Hervé Lanouzière, qui occupait ce poste depuis 2019. Elle assurera le pilotage de la mise en œuvre du Contrat d'objectifs et de performance 2025-2028 de l'INTEFP, signé le 2 décembre 2025.

Forte d'une expérience de près de 30 ans dans la mise en œuvre des politiques publiques au sein de territoires variés et d'une expertise reconnue en droit du travail, politiques de l'emploi et dialogue social, Géraldine Bofill apporte à l'INTEFP un parcours riche marqué par des responsabilités opérationnelles et de direction.

Inspectrice du travail formée à l'INTEFP, Géraldine Bofill a progressé tout au long de sa carrière dans les domaines du travail et de l'emploi. Elle a exercé au sein d'administrations et de territoires variés : la Corse, les Pyrénées-Orientales, la Réunion, en Auvergne-Rhône-Alpes et Paris.

Depuis 2018, Géraldine Bofill a exercé en région parisienne des fonctions à dimension stratégique. Depuis mars 2022, elle était l'adjointe de la directrice des ressources humaines des ministères sociaux. Entre août 2020 et mars 2022, elle a occupé le poste de conseillère technique au cabinet de la ministre du Travail, Élisabeth Borne. De septembre 2018 à août 2020, elle était chargée de mission Emploi et Travail à la délégation interministérielle aux Jeux olympiques et paralympiques de Paris.

Elle a précédemment occupé des fonctions de direction à dimension managériale et opérationnelle. Elle a notamment été directrice régionale de la direction régionale des entreprises, de la concurrence, de la consommation, du travail et de l'emploi de Corse de mai 2014 à septembre 2018.

Direction

Elle a exercé auparavant les fonctions de directrice de l'unité territoriale des Pyrénées-Orientales à la direction régionale des entreprises, de la concurrence, de la consommation, du travail et de l'emploi du Languedoc-Roussillon de septembre 2012 à mai 2014.

Elle a enfin été cheffe du pôle Travail à la direction des entreprises, de la concurrence, de la consommation, du travail et de l'emploi de La Réunion de juillet 2010 à août 2012.

Elle a également été chargée de mission à la direction générale du Travail (DGT) (juin 2005 - juin 2010) et inspectrice du travail à la direction départementale du travail, de l'emploi et de la formation professionnelle (DDTEFP) du Puy-de-Dôme (mai 1998 - avril 2005).

Une interview de Géraldine Bofill, consacrée à sa vision et à ses priorités pour l'INTEFP, sera prochainement mise en ligne sur le site [internet de l'Institut](#).

À propos de l'INTEFP

L'Institut national du travail, de l'emploi et de la formation professionnelle est un établissement public administratif placé sous la tutelle du ministère du Travail et des Solidarités. Basé à Marcy-l'Étoile (Rhône), l'INTEFP assure la formation initiale et continue des agents du système d'inspection du travail, ainsi que celle des autres agents des services déconcentrés du ministère. L'institut contribue également à la professionnalisation des acteurs de l'emploi, de la formation professionnelle et du dialogue social, et développe des actions de coopération internationale dans ses domaines de compétences.

Contact presse : intefp.communication@travail.gouv.fr